

Einwohnergemeinde Allschwil - Allschwiler Geschichte mal anders

Allschwiler Geschichte mal anders

02.11.2015

Videoclips

In drei kurzen Videoclips erzählt der Allschwiler Dorfhistoriker Max Werdenberg, woher die für Allschwil typischen Bezeichnungen „Schwellheim“ und „Chruttstorze“ stammen und wie es zur Erhaltung des Dorfkerns gekommen ist.

Die Videoclips sind im Rahmen der Anwiler Film- und Kulturtag 2015 entstanden, welche vom 30. Juli bis 1. August 2015 stattgefunden haben. Der Allschwiler Beitrag wurde vom Gemeinderat mit einem projektbezogenen Beitrag unterstützt und ist in Zusammenarbeit mit den beiden Allschwiler Filmemachern von „Kleinfilm“ entstanden.

Schauen auch Sie rein!

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Filme-Werdenberg.php>